

Les collégiens font leurs devoirs... à l'IRA



Selon le directeur, Jean-Paul Grimonprez (à gauche), les élèves de l'IRA doivent rendre service à la population. Photo RL.

L'Adacs (Association pour le développement d'actions culturelles et sociales) a repris ses activités, dont l'aide aux devoirs. Cette année, l'IRA (Institut régional d'administration) a décidé d'apporter son soutien à l'association et d'ouvrir ses portes aux collégiens de l'établissement Jules-Lagneau. Des explications avec Jean-Paul Grimonprez, le directeur de l'IRA.

Votre partenariat avec l'Adacs est nouveau ?

Jean-Paul GRIMONPREZ : « Non, cela fait trois ans que l'IRA est partenaire de la Fête de la soupe. Nous accueillons des conférences sur la nutrition qui rentrent dans le programme de santé publique de l'Adacs. Depuis ma prise de fonction, en avril, j'ai voulu proposer plus d'interaction avec l'association. »

Pourquoi avez-vous choisi d'ouvrir les portes de l'IRA pour l'aide aux devoirs des collégiens ?

« Pour deux raisons. La première, c'est que nos murs sont propices au travail. Notre établissement est studieux et calme, les élèves qui passent nos portes savent qu'ils viennent pour apprendre et combler leur lacune. C'est plus compliqué au centre social, ou c'est un lieu à la fois d'apprentissage, mais également de détente. La deuxième, c'est que nous sou-

haitons que les habitants du quartier de Bellecroix sachent ce qui se trame dans nos murs et ce que nous faisons. Notre établissement est un lieu valorisant pour le quartier. »

L'interaction entre les élèves de l'IRA et ceux du collège signifie quelque chose pour vous ?

« Effectivement. Plus jeune, lorsque je faisais mes études, mes parents avaient également entrepris de se former à quelque chose de nouveau. Je veux montrer aux collégiens qu'il n'y a pas d'âge pour apprendre et que les élèves adultes de l'IRA sont

« Je veux montrer aux collégiens qu'il n'y a pas d'âge pour apprendre et que les élèves adultes de l'IRA sont comme eux, en plein apprentissage. »

comme eux, en plein apprentissage. Je pense que le concept de formation tout au long de la vie fera son chemin de façon inconsciente.

Et puis pour nos élèves, vu qu'il se destine à des postes dans l'administration, savoir rendre service à la population est indispensable. »

Combien d'élèves peuvent bénéficier de cette aide ?

« Tous ceux qui en font la demande et dans la limite des places. Il suffit de s'inscrire auprès de l'Adacs. Toutes les classes du collège sont concernées. Les élèves de l'IRA volontaires viendront donner des coups de main scolaire jusque début octobre. »

Renseignements :
03 87 74 14 49,
ou sf.adacs@orange.fr